

Florent Pitoun, CEO d'XPerience immo

Bonjour,

Je m'appelle Florent Pitoun, je suis entrepreneur depuis plus de 15 ans et aujourd'hui à la tête d'un éditeur de logiciel SAAS pour les promoteurs immobiliers qui se nomme XPerience.immo.

C'est la troisième société que je monte, avec laquelle je lève des fonds et sur laquelle je vais faire le maximum pour en faire une pépite qui a un impact local & national. J'ai aussi travaillé chez Microsoft, chez Lotus, chez In-Fusio plus localement et je suis depuis toujours passionné de tech et d'entrepreneuriat.

C'est la raison pour laquelle je co-anime depuis maintenant plus de 6 ans Mayaj, anciennement bordeaux entrepreneurs, une association d'une centaine d'entreprises de croissance qui a vocation à créer du lien, de l'éducation et de l'entre-aide. Cet engagement me permet de rendre à ma mesure à l'écosystème ce qu'il m'a donné pendant des années, sous forme de mentorat, de mises en relation, de création de liens, de partages d'expériences, de succès ou d'échecs et bien plus encore.

La French Tech Bordeaux remplit certains objectifs communs mais avec en plus deux notions essentielles : le rayonnement de notre tissu tech local au national et à l'international et l'accomplissement de cette mission à grande échelle.

Avec ma candidature au Board French Tech, j'ai envie de faire à plus grande échelle, avec plus de rayonnement ce que je fais déjà avec passion depuis des années : partager, promouvoir, animer et donner de mon temps pour continuer de faire grandir cet impressionnant écosystème.

Je veux que l'on soit 1000 demain.

Je mettrai mes expériences d'entrepreneur, de bénévole, ma passion et mon énergie à faire grandir en nombre et en intensité la Tech de Bordeaux.

Je veux que l'on soit 1000 demain, je suis Florent Pitoun et je me présente au Board de la French Tech.

A très bientôt,

Florent Pitoun.